

el niño que sin querer mató a sus padres

Amara Fernández



Capítulo 1

Había una vez un niño muy guapo e inteligente que tenía unos padres con una mierda de vida junto con una chatarra de coche mientras que el niño era popular y ya le había regalado un ferrari. cuando cumplió 16 años sus padres le empezaron a insultar, pero el niño no sabía que había hecho.

Durante un tiempo el niño les estuvo ignorando, pero al cabo de 1 año se empezó a creer que era un niño consentido, hipócrita y maleducado. Se empezó a distanciar de sus amigos porque no les quería molestar y empezó a ignorar a la gente.

El niño Roberto se aburría mucho cuando estaba solo. en casa siempre estaba apartado y no hacía caso a sus padres. cuando sus padres se dieron cuenta de lo solo, triste y marginado que estaba el niño, decidieron decirle toda la verdad a la hora de comer:

-¿Roberto podemos hablar?- le preguntaron los padres desesperados

el niño sin mirarles movió la cabeza:

-te tenemos que contar algo importante-le informo la madre mirando al suelo

-¿Estás bien mamá?-preguntó Roberto al ver que su madre estaba apunto de desmayarse

-Sí cariño sí-contestó la madre intentando tranquilizar al hijo

-el caso es que todo lo que te decimos en casa no es cierto- soltó de golpe el padre que ya no aguantaba tanto drama-no eres una maleducado ni hipócrita

-¡¿que!?-grito sin terminar de creérselo

-El caso es que tu padre y yo embidiabamos todo lo que tenías y pensamos que si tu pensabas que eras un egoísta nos darías el coche para nosotros- le terminó de explicar la madre

el joven se fue a su habitación y cerró de un portazo. No salió en toda la tarde, ya que estaba pensando cómo vengarse de sus padres. No se le ocurrió nada y esa misma noche deseó que sus padres muriesen.

Esa noche el niño soñó con la muerte de sus padres. él lo veía todo desde el cielo y sus padres estaban en casa él estaba en el balcón, atado a una cuerda que casi no se veía. de repente el joven saltó y se quedó colgando de la cuerda, pero resultó que los padres pensaron que se había quitado la

vida y sin terminar de creérselo los padres fueron a la cocina y después de romper una botella de cristal se cortaron las venas.

El niño despertó sin recordar ni un mínimo detalle sobre el sueño, de repente le dio el capricho de hacer puenting y como estaba enfadado con sus padres decidió hacerlo sin permiso. se ató una cuerda a la cintura y la enganchó a la barandilla del balcón de su habitación. En el mismo instante que sus padres entraron a la habitación el niño se tiró para probar el puenting de principiantes.

En cuanto los padres le vieron fueron a la cocina e igual que en el sueño se cortaron las venas.

el niño lo vio todo desde la ventana y sin terminar de creérselo pensó que el karma había encontrado a sus padres.